



後期がスタートしました！

昨年度から2学期制になった本校では、10月2日(月)に前期の終業式が行われ、3日間の秋休みを経て、10月6日(金)に後期の始業式が行われました。後期は、青垣祭や産業文化祭、スポーツフェスティバルなど大きな行事が続きます。みんなで協力して頑張っていきましょう！



地域の方々との防災避難訓練を行いました

10月11日(水)に、横田地区の住民の方、若草保育園、松橋西支援学校高等部上益城分教室のみなさんと合同で震度6強を想定した避難訓練を実施しました。学校運営協議会の運営委員の方々にも見学していただきました。グラウンドに避難した後、避難住民等の誘導や避難者の名簿作成、消火器を使って消火訓練も行いました。各教室に戻ってからは、災害の際の情報収集の方法を確認したり、



ストレスを感じた時のリラクゼーションの方法を学んだりしました。また、身近な物で作れる防災グッズとして、新聞紙を使ってスリッパを作りました。災害はいつどこで起きるかわかりません。日頃から防災に対する意識を高めておきましょう。



性教育講演会



9月29日(金)に慈恵病院の看護部長をされている竹部様をお招きし、「未来ある皆さんに伝えたいこと～産婦人科の現場から～」と題してご講演いただきました。竹部様は慈恵病院の「こうのとりのゆりかご」に長年携わっていらっしゃいます。様々な御経験から、命の尊さや思春期の心と体等について具体的な内容まで幅広くお話していただきました。

9月29日(金)に慈恵病院の看護部長をされている竹部様をお招きし、「未来ある皆さんに伝えたいこと～産婦人科の現場から～」と題してご講演いただきました。竹部様は慈恵病院の「こうのとりのゆりかご」に長年携わっていらっしゃいます。様々な御経験から、命の尊さや思春期の心と体等について具体的な内容まで幅広くお話していただきました。

交通安全指導、挨拶運動

9月25日(月)から29日(金)まで秋の全国交通安全運動に伴い、学校近辺のバス停や通学路において交通委員による交通安全指導が行われました。また、学校の正門前では、育友会と生徒会による挨拶運動も行われました。



2学年保護者会を行いました



10月13日(金)に2年生の保護者会を行いました。教務部からは新学習指導要領に基づいた評価の方法等について話がありました。また、進路指導部からは進路目標を決定するにあたっての準備や進学・就職の大まかな流れ、費用等について話がありました。その後、12月に行われる修学旅行に関する説明が旅行業者の方から行われました。

10月13日(金)に2年生の保護者会を行いました。教務部からは新学習指導要領に基づいた評価の方法等について話がありました。また、進路指導部からは進路目標を決定するにあたっての準備や進学・就職の大まかな流れ、費用等について話がありました。その後、12月に行われる修学旅行に関する説明が旅行業者の方から行われました。



ビジネス情報科
「ニラみそあられ」
販売中です！



毎年たくさんの方々にご購入していただき、ありがとうございます。今年も甲佐町役場横のろくじ館と本校事務室で販売しますので、どうぞよろしくお願いいたします。





1年生 対話型キャリア教育の取組

9月27日(水)、1年生は総合的な探求の時間と授業を使い、対話型キャリア教育の取組をしました。将来の進路選択に向けた準備の一環です。外部のファシリテーターの方とwebでつながり、1回目の今日は自己紹介をしました。緊張しながらも対話のルールを守りながら自分のことを話し、友達の話を聞き、大人からの質問に答えました。次年度始めまで定期的に取り組み予定です。

優勝! バドミントン部 体育堂ラケットワークス杯



9月23日(土)に第77回体育堂ラケットワークス杯令和5年度九州高校生バドミントン秋季リーグ戦に参加しました。甲佐高校は男子団体4部に出場しました。男子の部ですが女子も混ざっての参加でした。結果は、リーグ2位の成績で決勝トーナメントに進出し、見事勝ち上がり優勝することができました。ギリギリの試合もありましたが、全員でカバーをしながら勝ち上がることができました。この結果を自信に新人戦に向けて日々の練習に精進していきます!

フィンランドの高校生との交流

10月12日(木)の放課後、フィンランドのPihitipudas Lukio(ピフティブダスルキオ)高校とオンラインでの交流会を行いました。本校の生徒10名とフィンランドの生徒9名が参加し、お互いの高校の紹介や自己紹介、質問コーナーなど



英語でやりとりしました。生徒たちは「とても緊張したけど楽しかったです。」と感想を述べてくれました。

校内美化週間

10月10日(火)の週を校内美化週間とし、校内の清掃活動の活性を図りました。放課後に、保健環境美化委員が各クラスの教室やトイレ等を見て回り、掃除の状況をチェックし、その結果を各クラスに伝えました。



甲佐レオクラフ活動

甲佐町蚤の市でレモネード募金活動

10月1日(日)、レモネード募金活動(小児がんのこどもたちのための支援活動)を行いました。午前中は甲佐中学校が、午後を甲佐高校が担当し、みんなで協力して取り組みました。大きな声で呼びかけると、たくさんの方が足を止め募金してくださいます。参加した生徒も「とてもあたたかな気持ちになりました。」と感想を述べていました。募金をしてくださったみなさん、ありがとうございました。



正門前で薬物乱用防止の呼びかけ



10月6日(金)の登校時に、甲佐ライオンズクラブと警察の方と一緒に「薬物乱用防止」の呼びかけとチラシ配りを行いました。生徒や先生方を呼び止めては、「おはようございます。見てください。」とチラシを渡していきました。薬物を使うことの危険性が伝わって、被害にあう人がいなくなってほしいと思います。甲佐中学校でも中学生がチラシ配りを行ったそうです。先日のレモネード募金活動に続き、同じ取組ができることをうれしく感じました。